



## 49ª Asamblea General Ordinaria



**SOLIDARIOS**  
Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo

**49ª ASAMBLEA  
GENERAL ORDINARIA**

**XXIV SEMINARIO  
INTERNACIONAL**

*¡Agenda la fecha!*

**29 y 30 DE JUNIO 2023**  
**Santo Domingo**  
**República Dominicana**

## Contenido:

- **49ª Asamblea General Ordinaria**
- **Capacitación virtual Empresarios BCIE-SOLIDARIOS**
- **Sesiones de Coaching de Vida a Empresarios ganadores BCIE-SOLIDARIOS**
- **Próximas Actividades**
- **Empresario de la Microempresa Destacado**

En su reunión del pasado mes de abril el Comité Ejecutivo de Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, evaluó las diferentes posibilidades de locación para la celebración de la 49ª Asamblea General Ordinaria de Solidarios y decidió que se llevara a cabo el viernes 30 de junio de 2023 en Santo Domingo, República Dominicana.

Como es costumbre dentro del marco de la celebración de la Asamblea se desarrollará el jueves 29 de junio el XXIV Seminario Internacional con la participación de expertos en Gobierno Corporativo, Riesgos e Innovación Estratégica Centrada en el Cliente.

La 49ª Asamblea General Ordinaria conllevará dentro del orden del día el proceso electoral del Comité Ejecutivo para el periodo 2023 – 2025, por lo que estaremos remitiendo la convocatoria para que nuestra membresía remita a la secretaria general sus propuestas de candidatos a miembros del Comité para que puedan ser considerados durante dicho proceso. La fecha límite para la recepción de propuestas de candidatos se fijará para el jueves 15 de junio del 2023.

Más adelante estaremos informando a nuestra membresía e instituciones aliadas más detalles sobre los eventos.



## Capacitación virtual Empresarios BCIE-SOLIDARIOS



**¡LLEGÓ LA HORA DE FORMARTE!**



Estamos esperándote para que vivas una experiencia de formación virtual inigualable.

Ingresar al campus virtual  
[HTTPS://REDSOLIDARIOS.MOODLECLOUD.COM/](https://redsolidarios.moodlecloud.com/)

Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, con el apoyo de las instituciones miembros de la red y con el objetivo común de capacitar a los empresarios de la región y motivarlos a mejorar el potencial de sus negocios, finalizó en el mes de abril la Capacitación Virtual para Empresarios BCIE-SOLIDARIOS. En esta edición recibimos a más de 300 participantes de 18 organizaciones.

El programa estuvo dirigido a los empresarios de la microempresa ganadores en los Premios BCIE-SOLIDARIOS, a los que fueron nominados en el 2021 y 2022 y a emprendedores y empresarios que aspiran ser nominados en el programa de premiaciones para este 2023. Al cumplirse dos años del lanzamiento de nuestra Plataforma Virtual Educativa nos enorgullece destacar que desde la primera convocatoria de nuestros cursos virtuales Solidarios ha logrado impactar a más de 700 empresarios y colaboradores del sector social y de las microfinanzas en más de 10 países de la región de Latinoamérica y el Caribe.

## Sesiones de Coaching de Vida a Empresarios ganadores BCIE-SOLIDARIOS

Con mucho éxito concluimos la jornada de sesiones de coaching de vida que recibieron los empresarios ganadores de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa como parte del programa de capacitación puesto en marcha para los beneficiarios del proyecto. Las sesiones se llevaron a cabo entre los meses de Febrero a Abril.

Durante estas jornadas 8 empresarios recibieron 6 sesiones de coaching individuales y confidenciales, siendo estas un acompañamiento reflexivo y creativo de la mano de un plan de acción ejecutado en cada sesión, que les motivó a lograr los objetivos planteados, maximizando así su potencial personal y profesional e impactando sus vidas y las de sus colaboradores.

Las sesiones de coaching de vida combinadas con otros temas que se desarrollaron mediante asistencias técnicas buscan proporcionar las herramientas necesarias para que los empresarios puedan reforzar el potencial de sus empresas y continúen siendo referentes en sus comunidades.




**Contactos**

**Dirección**  
Calle Regina Koenig  
No. 10,  
Ensanche Paraíso,  
Santo Domingo,  
República Dominicana

**Teléfono**  
809-549-5111

**Fax**  
809-544-0550

**Correo Electrónico**  
info@redsolidarios.org

**Redes Sociales**



Para más información visite nuestra página web:  
[www.redsolidarios.org](http://www.redsolidarios.org)



## Próximas Actividades

- I. 49ª Asamblea General Ordinaria
- II. XXIV Seminario Internacional Solidarios
- III. Publicación Memoria Anual Solidarios 2022

## Empresario de la Microempresa Destacado



Newman Rosario Guzmán es propietario de Concentrados Newman; fue reconocido con el galardón del 3er Lugar Premio Desarrollo Agropecuario.

Su próximo paso es abrir un local para aumentar las ventas tanto de pulpas como de cerezas sin procesar. Gracias al negocio Newman puede brindar educación a sus hijos y cumplir con sus compromisos crediticios.

¡Felicitamos a Newman Rosario Guzmán por ser un empresario entusiasta, siempre apostando por el bienestar de su negocio y el de su familia!

Conoce más sobre la historia de Newman en nuestro canal de YouTube: <https://youtu.be/EMQa4IJs6ps>



Newman Rosario es propietario de Concentrados Newman, su especialidad son los concentrados de cereza.

Cada mañana Newman se levanta con el entusiasmo que le caracteriza, sus inicios datan del 2002 cuando decide seguir los pasos de su padre en el patrimonio familiar, el cultivo de cerezos es el pilar de la economía de su familia y la de los que trabajan con él. Sus bases son las enseñanzas de sus padres y la constante capacitación en el área, que le han permitido añadir mejoras al negocio y sostener su familia.

Para el año 2017 Newman decide no solo cultivar cereza, sino que da el paso para llevar su negocio a otro nivel, adquiriendo una maquina despulpadora de cerezo, esta acción provocó un gran crecimiento en las ventas, generando así la necesidad de contratar más personal y suplir las necesidades de sus clientes que reconocían la calidad de los Concentrados Newman.

Actualmente cuenta con 7 empleados fijos y en épocas de grandes demandas aumentan a 10.



Newman Rosario Guzmán recibiendo reconocimiento al Desarrollo Agropecuario de manos de los honorables señores Joel Santos Echavarría, Ministro de la Presidencia de la República, Hostos Rizik, Director Ejecutivo por República Dominicana del BCIE, Jorge Morales, Viceministro de Mipymes y José Luis De Los Santos.

Newman es cliente de la Cooperativa Eclof, institución financiera que le ha brindado apoyo en el desarrollo de su innovador negocio.



**COOP ECLOF**  
Impulsamos tu desarrollo